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Infrastrutture, Alessandro Di Venanzio: "Salaria, i lavori non
sono più rinviabili"
Intervista del Presidente di Unindustria Rieti al Messaggero: "Va garantito a
livello regionale il completamento delle opere attese da anni soprattutto
ora che l'attenzione del governo è massima".

In questi giorni c'è stato il decennale della costituzione di Unindustria, nata il 16 dicembre del 2010. “Sono stati
anni impegnativi, nel corso dei quali sono stati delineati metodi di lavoro sempre più trasversali, tra la sede di
Roma e tutti i territori. Voglio iniziare da questa data per ringraziare i presidenti Castelli, Stirpe e Merlani per
aver dato vita a questa fusione importante”. Lo dice Il presidente di Unindustria Rieti Alessandro di Venanzio in
un’intervista al Messaggero.
Sui 17 miliardi del Recovery Fund destinati al Lazio second Di Venazio “non vorremmo che non si pensasse
nemmeno questa volta alla Salaria e a prevedere un collegamento intermodale più veloce con Roma, sarebbe
un errore imperdonabile".
 
Leggi l'intervista completa in allegato.
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